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Dossier Infra secteur Est : Mission accomplie! 
 
La Ville a réussi le tour de force de limiter le coût par porte à 28 500 $, comparativement aux  
44 000 $ initialement prévus. 
. 
 

Léry, le 20 juin 2025 – Après trois années de travail acharné de la part du maire Kevin Boyle, de 
la direction générale et du comité Infra secteur Est, la Ville de Léry s’estime heureuse et fière de 
présenter les résultats de ses nombreuses démarches visant à maximiser le potentiel d’aide 
financière, au bénéfice des citoyens et des propriétaires du secteur Est. Le résultat : le coût par 
porte est limité à 28 500 $, alors que l’engagement initial de la Ville était de ne pas dépasser le 30 
000 $ par porte. On peut maintenant dire : « Mission accomplie »! 
 
Des pas de géant depuis 2022 … 
 
On se souvient qu’en 2022, le coût initial de ce projet se situait à la hauteur de 44 000 $ par porte, 
une proposition financière jugée trop élevée par le ministère des Affaires municipales et de 
l’Habitation (MAMH). Dès lors, la Ville a mis l’épaule à la roue pour multiplier les rencontres avec 
des représentants du MAMH afin de trouver des solutions pour minimiser l’impact sur le 
portefeuille des citoyens. 
 
« On peut affirmer que ce dossier a occupé – et occupe toujours – une grande place parmi nos 
priorités, et avec raison. Des relevés indiquent que 123 des puits sont contaminés et que 260 
résidences n’ont pas d’eau de qualité dans ce secteur » relate le maire Kevin Boyle. De plus, une 
mise aux normes des installations sanitaires privées sera obligatoire en 2027, ce qui fait que le 
statu quo n’est plus possible. Attendre davantage signifie payer encore plus pour ce projet », 
ajoute-t-il, satisfait du montage financier qui respecte la capacité de la Ville et des citoyens. 
 
Un taux d’adhésion de 91 % 
 
Quatre rencontres citoyennes ont eu lieu les 3, 4, 5 et 7 juin dernier, afin d’expliquer aux 
participants, tous les éléments essentiels à leur compréhension du dossier, notamment : les 
objectifs, le montage financier et les impacts sur le compte de taxes. M. Janick Lemay, ing. et 
concepteur de réseaux d’égout et d’aqueduc chez Tetra Tech, était présent pour préciser les 
détails techniques.  
 
À la fin de ces rencontres, les participants étaient invités à répondre à un sondage, dont l’une des 
questions principales était : « Est-ce qu’un système municipal d’égout RSP et d’aqueduc  
pour 28 200 $ par porte vous semble acceptable ? », 91 % des répondants se sont dit en faveur 
d’un tel projet.  
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« Ces résultats décuplent notre motivation à aller de l’avant dès cet été, avec la certitude que 
nous aurons fait le maximum pour nos concitoyens. Je tiens à remercier les membres du comité 
Infra secteur Est pour leur apport exceptionnel depuis le tout début de ce dossier, ainsi que leur 
adhésion et leur compréhension des enjeux lors de la présentation du montage final. Ce projet 
correspond en tous points de vue aux objectifs environnementaux de la Ville. C’est pourquoi je 
tiens à les remercier sincèrement », conclut le maire Kevin Boyle. 
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